

## OFFRANDE DE \$25.00

**G**reat Falls, Mass. — Madame Sam. Vachon, en reconnaissance du retour à la santé de son enfant, déjà abandonnée des médecins, donne \$25.00 à la Bonne sainte Anne, selon le vœu qu'elle avait fait — Elle demande que nous voulions bien le publier dans les *Annales*.

¶  
UN PÉLERINAGE BÉNI

**U**NE jeune fille de dix-huit ans, M<sup>me</sup> Odile Archambault, nous arriva du fond du Michigan le 21 janvier. Infirme depuis 6 ans par suite d'une maladie dans les os de la hanche, elle avait déjà passé neuf mois dans un hôpital de Détroit, où elle avait subi une opération. Elle se trouvait forcée, pour marcher, de s'appuyer sur deux béquilles.

- Sa confiance en sainte Anne était grande. Elle en fut bien vite récompensée. Elle commença une neuvaine, et, à la fin de cette neuvaine elle laissait une de ses béquilles. Quelques semaines plus tard, elle laissait la seconde, et se contentait d'une simple canne. Cette simple canne lui suffit désormais pendant les quatre mois qu'elle passa à Sainte-Anne de Beaupré. En retournant chez elle, elle laissa au sanctuaire ses deux béquilles, trophée de la victoire remportée par la Bonne sainte Anne sur ses infirmités.

Ce n'est pas tout. La Bonne sainte Anne montra en cette occasion que son but principal est d'atteindre les âmes.

Le père de cette jeune fille, d'ailleurs excellent père de famille, avait, depuis bien des années, négligé ses devoirs religieux. Pour obtenir la guérison de son enfant, il se convertit, alla à confesse et communia. Depuis ce jour il fait la joie et l'édification de sa famille.

¶  
SAINTE ANNE APAISE LES TEMPÈTES.

**A**u mois de septembre dernier, le R. P. Schelfhaut quittait notre maison de Sainte-Anne de Montréal, avec un frère servant, pour aller prendre possession de la nouvelle résidence de Bassin, dans les Antilles, qui lui avait été assignnée.

Pendant la traversée, qui fut extrêmement difficile, il eut l'occasion de faire l'expérience de la protection spéciale que la Bonne sainte Anne accorde aux navigateurs et à tous ceux qui courrent les dangers de la mer.

« Pendant une nuit vraiment terrible, raconte le Révérend Père, je montai sur le pont, et je pria la Bonne sainte Anne de vouloir calmer l'Océan et nous faire arriver à bon port. Je jetai une médaille de